

DAFTAR LOKASI DAN TEMA KKN YANG DITAWARKAN ULANG BAGI TIM PENGUSUL YANG BELUM LOLOS PADA

No	Kode	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
1	K2	Panimbang	Kab. Pandeglang	Banten	Penataan Kawasan Ekonomi Khusus Tanjung Lesung, Tanjung Jaya: Pengembangan Potensi Sumber Daya Manusia Dalam Pengelolaan Alam Dan Budaya Sebagai Daya Tarik Wisata
2	K2	Ketahun	Kab. Bengkulu Utara	Bengkulu	KKN Tematik Revitalisasi Kawasan Transmigrasi di KPB Legita, Urai Cakra, Ketahun, Kab. Bengkulu Utara, Bengkulu (Kemitraan dengan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi)
3	K2	Taluditi	Kab. Pohuwato	Gorontalo	Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Usaha Kecil Menengah Kerjasama Kampung Berseri Astra di Desa Kalimas
4	K2	Bathin Iii Ulu	Kab. Bungo	Jambi	Pengembangan Pariwisata Keanekaragaman Hayati di Desa Lubuk Beringin, Kecamatan Bathin III Ulu, Kabupaten Provinsi Jambi
5	K2	Berbak	Kab. Tanjung Jabung Timur	Jambi	Penguatan Sustainability Pembangkit Listrik Tenaga Surya Melalui Peningkatan Usaha Produktif di Sungai Rambut dan Terobosan Pasar Produk Komoditi Ramah Gambut di Desa Rantau Rasau, Kecamatan Berbak, Kabupaten Tanjung Jabung Timur, Jambi
6	K2	Pangalengan	Kab. Bandung	Jawa Barat	Pemetaan sosial, pendidikan dan ekonomi di Desa Banjarsari, Desa Margamukti, Desa Margamulya, Desa Pangalengan, Desa Sukamanah dan Desa Wanasuka.
7	K2	Karangkobar	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Pemberdayaan masyarakat desa dan Pembinaan Kemandirian Desa dari Sisi Peternakan Dalam Menghadapi Bencana tanah Longsor: Penyiapan Kelompok Peternak Tanggap Bencana di Desa Karangkoban (Desa Binaan)
8	K2	Mandiraja	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Agrowisata (pengembangan dan promosi agrowisata glempang), Agroteknologi, dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Glempang dan Desa Salamerta
9	K2	Pagentan	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Agrowisata, Agroteknologi (pengembangan kopi), dan Pemberdayaan masyarakat di Desa Babadan
10	K2	Pejawaran	Kab. Banjarnegara	Jawa Tengah	Agrowisata, Agroteknologi (holtikultura) dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Beji, Desa Darmayasa, Desa Biting, Desa Sarwodadi dan Desa Semangkung, Agriwisata, Agroteknologi, Geologi dan Geothermal, Pemberdayaan Masyarakat di Desa Giritirta dan Agroteknologi (Pengembangan Kopi Pegunungan), Agrowisata dan Pemberdayaan Masyarakat di Desa Pengunungan
11	K2	Kebasen	Kab. Banyumas	Jawa Tengah	Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat dalam Rangka Penurunan Angka Kemiskinan di Desa Cindaga dan Desa Kalisalak
12	K2	Sambi	Kab. Boyolali	Jawa Tengah	Pemanfaatan Lahan Pekarangan Penduduk di Desa Catur, Kabupaten Boyolali untuk Peningkatan Ekonomi
13	K2	Sadang	Kab. Kebumen	Jawa Tengah	Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat dalam rangka meningkatkan kesadaran dalam melindungi dan meningkatkan fungsi warisan alam, nilai arkeologi, ekologi dan budaya menuju kawasan desa geopark nasional di Desa Cangkring, Desa Kedunggong, Desa Pucangan, Desa Sadangkulon, Desa Sadangwetan dan Desa Seboro
14	K2	Pegandon	Kab. Kendal	Jawa Tengah	Pengolahan Lahan Sawah dan Pengembangan Pertanian, Pembinaan Lingkungan Hidup, Perdagangan dan home industri, UMKM, Pendidikan Kepemudaan, Infrastruktur Desa dan Badan Usaha Milik Desa
15	K2	Rembang	Kab. Purbalingga	Jawa Tengah	Pembinaan UMKM Lokal untuk Mendukung Desa Wisata Tanalum (Tahun ke 2)
16	K2	Bulu	Kab. Rembang	Jawa Tengah	Pemetaan Sosial Pelibatan Masyarakat untuk Kegiatan Pemberdayaan di Desa Kadiwono (Kemitraan dengan PT Semen Indonesia (Persero) Tbk) dan (PRONANGKIS) Program Penanggulangan Kemiskinan di Desa Bulu dan Desa Mlatirejo
17	K2	Gunem	Kab. Rembang	Jawa Tengah	Pemetaan Sosial Pelibatan Masyarakat untuk Kegiatan Pemberdayaan (Kemitraan dengan PT Semen Indonesia (Persero) Tbk) di Desa Kajar, Desa Pasucen, Desa Tegaldowo dan Desa Timbrangan
18	K2	Sarang	Kab. Rembang	Jawa Tengah	Pendampingan program Pemerintah Kabupaten Rembang dalam rangka Program Penanggulangan Kemiskinan (Pronangkis) di Desa Prioritas Kemiskinan di Desa Sampung, Desa Tawangrejo, dan Desa Temperak Sarang, Kec. Sarang, Kab. Rembang, Jawa Tengah
19	K2	Mojolaban	Kab. Sukoharjo	Jawa Tengah	Pengembangan Desa Binaan di Wirun
20	K2	Kedung Banteng	Kab. Tegal	Jawa Tengah	Pengembangan sumber daya manusia dalam menyambut peresmian museum semedo di desa semedo

No	Kode	Kecamatan	Kabupaten	Provinsi	Tema
21	K2	Girimarto	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Pengembangan Desa Kawasan berbasis Pertanian, Ekonomi dan Pariwisata di Desa Girimarto dan Pengembangan Desa Wisata Girimarto Wonogiri berbasis Kelompok Ternak Sapi dan Pemberdayaan Masyarakat
22	K2	Selogiri	Kab. Wonogiri	Jawa Tengah	Pembangunan Desa Wisata di Lokasi Air Terjun Malati (ATM) Desa Keloran, Kecamatan Selogiri
23	K2	Kepil	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Penanggulangan Kemiskinan melalui Peningkatan Kualitas Pendidikan, Kesehatan dan Pengembangan UMKM dan Pertanian di Desa Gondowulan, Desa Pulosari dan Desa Warangan dan Penanggulangan Kemiskinan melalui Pengembangan Sektor Pariwisata di Desa Ropoh
24	K2	Watumalang	Kab. Wonosobo	Jawa Tengah	Penanggulangan Kemiskinan melalui Pemberdayaan Buruh Migran di Kuripan
25	K2	Argomulyo	Kota Salatiga	Jawa Tengah	Pemberdayaan Masyarakat berbasis Kearifan Lokal
26	K2	Sumberejo	Kab. Bojonegoro	Jawa Timur	Pemberdayaan Masyarakat Desa Sumuragung
27	K2	Balongpanggang	Kab. Gresik	Jawa Timur	Pemetaan Sosial Pelibatan Masyarakat untuk Kegiatan Pemberdayaan di Desa Ngampel, Kecamatan Balongpanggang, Kab. Gresik, Jawa Timur (Kemitraan dengan PT Semen Indonesia (Persero) Tbk)
28	K2	Kandangan	Kab. Kediri	Jawa Timur	Pengembangan Desa Binaan dan Teknologi Tepat Guna di Kecamatan Kandangan, Kab. Kediri, Jawa Timur
29	K2	Brondong	Kab. Lamongan	Jawa Timur	Pendampingan Kelompok Tani Mulya Makmur di Desa Sendangharjo
30	K2	Kare	Kab. Madiun	Jawa Timur	Pengembangan Hilirisasi Bidang Perkebunan (Kakao dan Kopi) untuk Optimalisasi Agribisnis di Kecamatan Kare Kabupaten Madiun
31	K2	Lembeyan	Kab. Magetan	Jawa Timur	Pengembangan Potensi Desa Wisata
32	K2	Jogorogo	Kab. Ngawi	Jawa Timur	Pengembangan Program Desa Wisata di Desa Brubuh
33	K2	Pitu	Kab. Ngawi	Jawa Timur	Pengembangan Multi-source income melalui pemberdayaan masyarakat, dan Penguatan Ekonomi Masyarakat Desa Hutan Berbasis Potensi Wilayah Untuk Mendukung Pengelolaan KHDTK Pendidikan dan Pelatihan UGM di Kabupaten Ngawi di Desa Pitu, Desa Selopuro dan Desa Dumplengan, Kecamatan Pitu, Ngawi
34	K2	Sendang	Kab. Tulungagung	Jawa Timur	Pemberdayaan Agropolitan dan Peternakan Dalam Upaya Mendukung Pengembangan Klaster Wisata Selingkar Gunung Wilis di Wilayah Desa Picisan Kecamatan Sendang
35	K2	Rasau Jaya	Kab. Kubu Raya	Kalimantan Barat	KKN Tematik Revitalisasi Kawasan Transmigrasi di KPB Rasau Jaya, Rasau Jaya, Kab. Kubu Raya, Kalimantan Barat (Kemitraan dengan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi)
36	K2	Tanjung	Kab. Tabalong	Kalimantan Selatan	Pemberdayaan Masyarakat Sekitar Kawasan Tambang PT Adaro di Kecamatan Tanjung, Kab. Tabalong, Kalimantan Selatan
37	K2	Mantangai	Kab. Kapuas	Kalimantan Tengah	Optimalisasi Peran Masyarakat Dalam Perbaikan Lahan Gambut di Desa Mantangai Tengah, Kecamatan Mantangai, Kapuas
38	K2	Sebatik	Kab. Nunukan	Kalimantan Utara	KKN Kolaborasi Universitas Gadjah Mada - Universitas Brawijaya
39	K2	Mesuji	Kab. Mesuji	Lampung	KKN Tematik Revitalisasi Kawasan Transmigrasi di KPB Mesuji, Mesuji, Kab. Mesuji, Lampung (Kemitraan dengan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi)
40	K2	Rawa Pitu	Kab. Tulangbawang	Lampung	KKN Tematik Revitalisasi Kawasan Transmigrasi di KPB Rawa Pitu, Rawa Pitu, Kab. Tulangbawang, Lampung (Kemitraan dengan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi)
41	K2	Pulau Ternate	Kota Ternate	Maluku Utara	Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Usaha Kecil Menengah Kerjasama Kampung Berseri Astra di Desa Letman, dan Pengelolaan Perikanan dan Pariwisata Berbasis Konservasi untuk Kemajuan dan Kesejahteraan Masyarakat di Desa Stogafo
42	K2	-	Kab. Bengkalis	Riau	Restorasi Gambut untuk Pengembangan Manfaat Lingkungan Sosial dan Ekonomi Masyarakat di Desa Tanjung Leban, Kecamatan Bandar Laksamana, Riau
43	K2	Bunga Raya	Kab. SIAK	Riau	Peningkatan Produktivitas Lahan Gambut Melalui Perbaikan Tata Air di Desa Tuah Indrapura, Kecamatan Bunga Raya, Kabupaten Siak, Riau
44	K2	Sigi Biromaru	Kab. Sigi	Sulawesi Tengah	Pendampingan Mahasiswa KKN Pasca Bencana di Desa Jono Oge
45	K2	Sitellu Tali Urang Julu	Kab. Pakpak Bharat	Sumatera Utara	Pemberdayaan Masyarakat dan Pemetaan Potensi Wilayah di Silimakuta

Catatan

Lokasi yang ditawarkan di atas merupakan **LOKASI PRIORITAS** untuk KKN-PPM Periode 2 Tahun 2019